

Solidaritätserklärung

Am 15. April wurden Costantino, Silvia und Billy in der Schweiz verhaftet mit dem Verdacht, explosives Material transportiert und versucht zu haben, es einzusetzen.

Wir bekräftigen ihnen gegenüber unsere uneingeschränkte Solidarität. Ihre Identität und ihr Kampf ist der aller Revolutionärinnen und Revolutionäre, weil sie immer mit Leidenschaft, Hartnäckigkeit und Willen gegen den Staat und den Kapitalismus gekämpft haben, welche seit jeher Kriege, Tod, Umweltzerstörung, Ausbeutung, Unterdrückung und Profit für die Herrschenden erzeugt haben. Und die Kontrolle über die bio- und nanotechnologische Forschung sind einige der Instrumente in den Händen der Macht, um diese Zustände aufrecht zu erhalten.

Es gibt drei Arten von Personen: jene, die am Fenster stehen und beobachten, was passiert; jene, die am Fenster stehen und kommentieren, was passiert; und dann gibt es jene, die die Dinge zum Passieren bringen. Diese Letzteren, welche die Notwendigkeit, mit der eigenen Person zu handeln um sich von den Ketten dieser Gesellschaft zu befreien, begriffen haben, sind die Unersetzlichen, und wir stehen auf ihrer Seite.

Die Solidarität ist unsere Waffe!
Solidarität mit Costa, Silvia und Billy!
Solidarität mit Marco Camenisch!
Solidarität mit allen politischen Gefangenen!

Folgende Personen und Organisationen haben diese Erklärung unterschrieben (Stand 28. April 2010)

Italia:
Anarchici e Anarchiche Riminesi
Rimini HC
Equal Rights Forli
Campagna gliZooBastardi
AIP-Romagna
Vascello Vegano
Giù Mura Giù BOX – Forli
La Biblioteca dell'Evasione – Faenza
La redazione di ALT UN PAS –Ravenna
Socorro Rojo Italia
Las Vegans
Individualità anarchiche genovesi
senza gabbie
il silvestre
culmine

Germania:
Tayad, Büro gegen Rassismus und Militarismus, Wuppertal
Revolutionäre Perspektive Berlin
Zusammen kämpfen Magdeburg
Netzwerk Freiheit für alle politischen Gefangenen, Hamburg
Prof. Dr. Wolfgang Dreßen,
Mitglied des Landesvorstandes der Linkspartei von Nordrhein-Westfalen, BRD

Svizzera:
Rote Hilfe, Revolutionärer Aufbau Schweiz
Revolutionäres Bündnis Zürich
Soccorso Rosso Internazionale (commissione)
Anarchici e anarchiche ticinesi
Marco Camenisch
Freunde und FreundInnen von Marco Camenisch
Individualità anarchiche Losannesesi

Belgio:
Secours-Rouge-APAPC Belgique

Zur Zeit sitzt Costantino im Gefängnis Amtshaus Bern, Luca im Gefängnis von Thun, Silvia im Gefängnis von Biel. Wer Briefe, Karten oder Telegramme schicken will, schreibt an folgende Adresse:

Costantino Ragusa
c/o Regionalgefängnis Bern
22 Genfergasse
CH- 3001 Bern

Luca Bernasconia
C/o Regionalgefängnis Thun
Allmendstr. 34
CH-3600 Thun

Silvia Guerini
C/o Regionalgefängnis Spitalstrasse 20
CH-2502 Biel

Behalten wir im Kopf, dass alles auf deutsch übersetzt wird und dass die Bundesanwaltschaft am Untersuchen ist und alles mit viel Interesse liest.

